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WMW AG
Messe-Allee 10B04158 LeipzigTELEFON/PHONE +49 341 5204 60TELEFAX +49 341 5204 617info@wmwag.comwww.wmwag.comGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Hamo Gregorian (Vorstand),Herr Sebastian Hamann (Technischer Leiter Retrofit)MITARBEITER/EMPLOYEES 20-49UMSATZ/TURNOVER 2-5 Mio. €EXPORT 10-25%ZERTIFIKATE/CERTIFICATESDIN EN ISO 9001:2015

WIRTSCHAFTSZWEIGE Reparatur von Maschinen und Ausrüstungen | Montage kompletter Anlagen, Fertigungslinien, Maschinen undApparate | Installation von Maschinen und AnlagenDIENSTLEISTUNGEN Instandhaltung und Reparatur von Maschinen | Werkzeugmaschinenverwertung, -handel und Service | Montagekompletter Anlagen, Fertigungslinien, Maschinen und ApparateABNEHMERBRANCHEN Maschinen- und Anlagenbau | SonstigesKURZPROFIL Die WMW AG ist seit 2001 in Leipzig kompetenter Partner für Überholung von Werkzeugmaschinen und Anlagen. Durcherweiterte Krankapazität von 64t bieten wir seit 2014 Retrofit auch für Schwermaschinen an. Durch innovative Modernisierung und unterEinhaltung der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG kann Ihre Maschine als Neumaschine deklariert werden. Aufwertung durch: Erneuerung vonElektro- und Steuerungselementen, Umrüstung auf neueste CNC-Technik, mechanische und geometrische Aufarbeitung, Überprüfung/Neulagerung der Spindeln, Umbau/Austausch von Hydraulik-/Pneumatik- und Schmiersystemen, Umbau bzw. Nachrüstung derSicherheitseinrichtung einschließlich Schutzumhausung, Ausstellung einer EG-Konformitätserklärung. Als nach Qualitätsstandard ISO 9001zertifiziertes Unternehmen ist es unser Anspruch, Ihren hohen Anforderungen gerecht zu werden.REFERENZEN Maschinenservice Gera GmbH | MAHLE Filtersysteme GmbH | Mansfeld Anlagenbau und Umwelttechnik AG |UNITECH-Maschinen GmbH | zirkon Druckmaschinen GmbH | Ashbal Chemi Co. L.T.D. | Ferroplast Z.E.D. Rybiccy Sp. J. | LUX-LIGHT Sp. z o.o
BRANCHES OF ECONOMY Repair of machinery and equipment | Assembling complete systems, production lines, machines andapparatuses | Installation of industrial machinery and equipmentSERVICES Maintaining and repairing machines | Tooling machine recycling, trade and service | Assembling complete systems, productionlines, machines and apparatusesINDUSTRIES Mechanical and plant engineering | Other industrial machinerySHORT PROFILE Since 2001 the WMW AG is a competent partner for the overhaul of machine tools and equipment in Leipzig. Throughadvanced crane capacity of 64t, we also offer retrofit for heavy machinery since 2014. Through innovative modernization and undercompliance with the Machinery Directive 2006/42/EC your machine can be declared as a new machine. Appreciation by: renewal of electricaland control cabinets, conversion on latest CNC technology, mechanical and geometric workup, review/new bearings of the spindles,modification/replacement of hydraulic/pneumatic and lubrication systems, retrofitting of safety equipment including protective enclosure,issue an EC declaration of conformity. As a certified company according to the quality standard ISO 9001 it is our aim to meet your exactrequirements.REFERENCES Maschinenservice Gera GmbH | MAHLE Filtersysteme GmbH | Mansfeld Anlagenbau und Umwelttechnik AG |UNITECH-Maschinen GmbH | zirkon Druckmaschinen GmbH | Ashbal Chemi Co. L.T.D. | Ferroplast Z.E.D. Rybiccy Sp. J. | LUX-LIGHT Sp. z o.o




